

Sommerfest in Rheinau-Nord

Rastatt (red) – Die Gemeinwesenarbeit Rheinau-Nord veranstaltet am Freitag, 5. Juli, ein Sommerfest in der Grünanlage in Rheinau-Nord. Gemeinsam mit Kooperationspartnern aus dem Stadtteil ist für 15 bis 18 Uhr ein Programm für Groß und Klein auf die Beine gestellt worden. Im Park steht ein Spielbus, verschiedene Bastel- und Kunstaktionen werden angeboten, zudem können sich Kinder schminken lassen. Eine extra eingerichtete Chill-out-Area lädt zum gemütlichen Verweilen ein. Wer es ein wenig sportlicher mag, soll ebenfalls seinen Spaß haben: Zum einen wird die Slackline-Anlage eröffnet, zum anderen treten die Tanzgruppe der Kita Rheinau-Nord sowie die Breakdancer „Tru Cru“ auf. Kaffee- und Kuchenbuffet wird von der Bürgervereinigung Rheinau organisiert.

Gottesdienst und Vernissage

Rastatt (red) – Ein Begegnungsgottesdienst in St. Alexander und eine Vernissage vor der Kirche finden am Sonntag, 7. Juli, ab 10.45 Uhr statt. „Mit Adel Andronberg haben wir eine ganz besondere Künstlerin gewinnen können“, heißt es in einer Ankündigung. Sie stamme aus Moskau, lebe aber seit 2018 in Rastatt. Sie habe großes Interesse an Edith Piaf, Erich-Maria Remarque oder „Lili Marleen“. Historische Persönlichkeiten machen einen großen Teil ihrer Arbeiten aus. Die Künstlerin wird an der Vernissage teilnehmen.